

Charlas, demostraciones y prácticas de prevención

Escrito por Administrador
Sábado, 12 de Mayo de 2018 00:00

{besps}salud12052018|width=215|height=358{/besps}

La Dirección de Salud a cargo de Eleonora Testa y personal del hospital Dr. Ramón Carrillo llevan a cabo diversas actividades tendientes a la prevención, no solo de enfermedades sino también en los protocolos de actuación en caso de siniestros, como puede ser un incendio. En este sentido, personal del nosocomio realiza prácticas intensivas sobre el uso adecuado de extintores ante un eventual caso de incendio.

Desde la Dirección de Salud además se adquirió un "pecho", con el cual Walter Illescas y Walter Marzano brindan charlas teórico-prácticas para los alumnos de las escuelas secundarias del distrito de Roque Pérez, enseñándoles los pasos para la realización de RCP (reanimación cardiopulmonar). Está comprobado que la práctica correcta de RCP ha salvado numerosas vidas.